

1年生2学期



あきみつけ

11月1日(金)

ゆとりーとラインを使って小幡緑地公園へ校外学習に行きました。公園ではたくさんのドングリを拾ったり、みんなで行事食を食べたりと楽しく過ごしました。拾ったドングリや枝で、夏に育てたアサガオのリースを飾り付け、すてきなクリスマスリースに仕上げました。

いもほり

11月6日(水)

夏の初めに苗を植え、すくすく育ったさつまいもを収穫しました。今年の夏はとても暑かったので、どれくらい収穫できるか心配しましたが、とても大きなおいもにみんな大喜びでした。



キッコザニア

11月22日(金)

クラスごとにお店を考え、一人一人役割を決めて参加しました。ゲームの説明をする子、お客さんを案内する子、6年生のお兄さんお姉さんとうれしそうにお店を回る子と笑顔がいっぱいのキッコザニアになりました。



本の紹介

11月27日(水)

3年生のお兄さん、お姉さんにおすすめの本を紹介してもらいました。本のあらすじやおもしろいところを分かりやすく教えてもらい、興味深く聞いていました。図書室で本を借りる時に、教えてもらった本を探している姿も見られました。

